

Vize-Bezirksmeister der Gruppe M1 im Schulschach

Geschrieben von: Andre Fritz

Dienstag, den 24. Februar 2015 um 19:17 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 25. November 2015 um 12:51 Uhr



Die [Schülermannschaft im Schach](#) der BBS I hat am 24.02.2015 am Weser-Ems-Finale 2015 in Lingen teilgenommen.

Die Damenmannschaft mit **Simone Wessels, Patricia Scheele, Dina Krüsmann und Fatima Ortaç** erreichte nach 4 spannenden Runden in der Wettkampfgruppe M1 (Mädchen Oberstufe-Jahrgang 1994 und jünger) den zweiten Platz hinter dem Gastgeber, dem Franziskusgymnasium Lingen, das sich dadurch für den Landesentscheid qualifiziert hat.

Nach der Übergabe eines Pokals und von Silbermedaillen waren sich alle einig: Auch im nächsten Jahr wird die Damenmannschaft wieder beim Schulschach vertreten sein.

